

Handball-Männer reisen zum Gipfeltreffen

Schoningen/Wiensen. In der Handball- Regionsoberliga der Männer kommt es am Samstag zum Spitzenduell zwischen MTV Geismar II (Platz eins/13:1) und der HSG Schoningen/Uslar/ Wiensen (Platz zwei/10:2). Die Teams spielten in der Vorrunde in verschiedenen Staffeln, so dass es das erste und einzige Aufeinandertreffen ist. Dem Ausgang kommt vermutlich bereits entscheidende Bedeutung für die Meisterschaftsfrage zu. Einen klaren Favoriten gibt es nicht. Anpfiff ist um 19.45 Uhr in Geismar.